

Boletín Semanal Parroquia de Cristo Salvador

Ascensión del Señor, 12-5-2013

subo

Hoy debemos tener muy presente la oración de Pablo: "Que el Dios del Señor nuestro Jesucristo, el Padre de la gloria, os dé espíritu de revelación para conocerlo; ilumine los ojos de vuestro corazón para que comprendáis cual es la esperanza a la que os llama..." (Ef 1,17-23)

No pide inteligencia, sino espíritu de revelación. No pide una visión sensorial penetrante, sino que ilumine los "ojos" del corazón. El verdadero conocimiento no viene de fuera, sino de la experiencia interior. Ni teología, ni normas morales, ni ritos sirven de nada si no nos llevan a la experiencia interior y no van acompañados de una vida entregada a los demás.

Estamos llegando al final del tiempo pascual. La ascensión es una fiesta de transición que intenta recopilar todo lo que hemos celebrado desde el Viernes Santo. Por eso, hay que tener claro que no estamos celebrando un hecho que sucedió hace 2000 años. Celebramos un acontecimiento teológico que se está dando en este momento, porque una cosa es la verdad que se quiere trasmitir y otra las fórmulas con las que intentamos llevar a los demás nuestra verdad.

Resurrección, ascensión, sentarse a la derecha de Dios, envío del Espíritu son todas realidades pascuales. En todas ellas queremos expresar la misma verdad: el final de "este Hombre" Jesús, no fue la muerte sino la Vida. Así, la ascensión es un gesto de espiritualidad por el que el "hijo de hombre" se sobrepasa a sí mismo. Con ella, empieza una nueva era universal e invita a los suyos a ser sus testigos "hasta los confines del mundo" (Hch 1, 8). El Espíritu que desciende sobre ellos es bautismo y vida que late en libertad sobre todas las cosas.

Para nosotros, lo que hoy cuenta es reparar desde la experiencia de Dios, personal y comunitaria, que una cosa fue la predicación de Jesús terreno y otra muy distinta la tarea que tiene que acometer la comunidad, después de atravesar la experiencia pascual. El telón de fondo es el mismo, el Reino de Dios, vivido y predicado, pero a los primeros cristianos les llevó tiempo. En el caso de Jesús y en el de los apóstoles, el verdadero motor es el Espíritu. Con esa misma "fuerza de lo alto", nosotros tenemos que continuar la obra de Jesús.



Palabra de Dios

En mi primer libro, querido Teófilo, escribí de todo lo que Jesús fue haciendo y enseñando hasta el día en que dió instrucciones a los apóstoles, que había escogido, movido por el Espíritu Santo, y ascendió al cielo. Se les presentó después de su pasión, dándoles numerosas pruebas de que estaba vivo, y, apareciéndoseles durante cuarenta días, les habló del reino de Dios. Una vez que comían juntos, les recomendó: "No os alejéis de Jerusalén; aguardad que se cumpla la promesa de mi Padre, de la que yo os he hablado. Juan bautizó con agua, dentro de pocos días vosotros seréis bautizados con Espíritu Santo". Ellos lo rodearon preguntándole: "Señor, ¿es ahora cuando vas a restaurar el reino de Israel?". Jesús contestó: "No os toca a vosotros conocer los tiempos y las fechas que el Padre ha establecido con su autoridad. Cuando el Espíritu Santo descienda sobre vosotros, recibiréis fuerza para ser testigos en Jerusalén, en toda Judea, en Samaria y hasta los confines del mundo". Dicho esto, lo vieron levantarse, hasta que una nube se lo quitó de la vista. Mientras miraban fijos al cielo, viéndolo irse, se les presentaron dos hombres vestidos de blanco, que les dijeron: "Galileos, ¿qué hacéis ahí plantados mirando al cielo? El mismo Jesús que os ha dejado para subir al cielo volverá como le habéis visto marcharse".

Hechos 1.1-11

R). Dios asciende entre aclamaciones; el Señor, al son de trompetas.

Pueblos todos, batid palmas, aclamad a Dios con gritos de júbilo; porque el Señor es sublime y terrible, emperador de toda la tierra.

Dios asciende entre aclamaciones; el Señor, al son de las trompetas; tocad para Dios, tocad, tocad para nuestro Rey, tocad.

Porque Dios es el rey del mundo; tocad con maestría. Dios reina, sobre las naciones, Dios se sienta en su trono sagrado.

Salmo 46

Hermanos: Que el Dios de nuestro Señor Jesucristo, el Padre de la gloria, os dé espíritu de sabiduría y revelación para conocerlo. Ilumine los ojos de vuestro corazón, para que comprendáis cuál es la esperanza a la que os llama, cuál la riqueza de gloria que da en herencia a los santos, y cuál la extraordinaria grandeza de su poder para nosotros, los que creemos, según la eficacia de su fuerza poderosa, que desplegó en Cristo, resucitándolo de entre los muertos y sentándolo a su derecha en el cielo, por encima de todo principado, potestad, fuerza y dominación, y por encima de todo nombre conocido, no sólo en este mundo, sino en el futuro. Y todo lo puso bajo sus pies, y lo dio a la Iglesia como cabeza, sobre todo. Ella es su cuerpo, plenitud del que lo acaba todo en todos.

Efesios 1,17-23

Id y haced discípulos de todos los pueblos, dice el Señor. Y sabed que yo estoy con vosotros todos los días hasta el fín del mundo.

Mateo 28,19.20

En aquel tiempo, dijo Jesús a sus discípulos: "Así estaba escrito: el Mesías padecerá, resucitará de entre los muertos al tercer día y en su nombre se predicará la conversión y el perdón de los pecados a todos los pueblos, comenzando por Jerusalén. Vosotros sois testigos de esto. Yo os enviaré lo que mi Padre ha prometido; vosotros quedaos en la ciudad, hasta que os revistáis de la fuerza de lo alto". Después los sacó hacia Betania y, levantando las manos, los bendijo. Y mientras los bendecía se separó de ellos, subiendo hacia el cielo. Ellos se postraron ante él y se volvieron a Jerusalén con gran alegría; y estaban siempre en el templo bendiciendo a Dios.

Lucas 24,46-53



Para la semana

Lunes 13: VII Semana de Pascua. Feria.

Hch 19,1-8. ¿Recibísteis el Espíritu Santo al aceptar la fe?

Sal 67. Reyes de la tierra, cantad a Dios.

Jn 16,29-33. Tened valor: yo he vencido al mundo.

Martes 14: San Matías, apóstol. Fiesta.

Hch 1,15-17.20-26. Les repartieron suertes, le tocó a Matías, y lo asociaron a los once apóstoles. Sal 112. El Señor lo sentó con los príncipes de su

Jn 15,9-17. No sois vosotros los que me habéis elegido, soy yo quien os he elegido.

Miércoles 15: San Isidro, labrador. Solemnidad. Hch 4,32-35. Todos pensaban y sentían lo mismo. O bien:

Sal 1: Su gozo es la ley del Señor.

St 5,7-8.11.16-17. El labrador aguarda paciente el fruto valioso de la tierra.

Jn 15,1-7. Yo soy la verdadera vid, y mi Padre es el labrador.

Jueves 16: VII Semana de Pascua. Feria. Hch 22,30; 23,6-11. Tienes que dar testimonio en Roma.

Sal 15. Protégeme, Dios mío, que me refugio en ti.

Jn 17,20-26. Que sean completamente uno.

Viernes 17: VII Semana de Pascua. Feria. Hch 25,13-21. Un tal Jesús ya muerto, que Pablo sostiene que está vivo.

Sal 102. Él Señor puso en el cielo su trono. Jn 21,15-19. Apacienta mis corderos, pastorea mis ovejas.

Sábado 18: VII Semana de Pascua. Feria. Hch 28,16-20.30-31. Permaneció en Roma, predicando el reino de Dios.

Sal 10. Los buenos verán tu rostro, Señor. Jn 21,20-25. Éste es el discípulo que ha escrito todo esto, y su testimonio es verdadero.

Noticias Breves

Se te acabó el cuento

El fin de semana del 4 al 7 de mayo, estuvo el Equipo de Infancia-Colonias, en la Casa donde vamos a tener las Colonias este verano, preparando los detalles de la organización de las mismas: La parrilla de actividades, los menús, los temas de formación, las marchas, las excursiones... todo está casi listo, hasta el título de las Colonias:

Se te acabó el cuento

Datos de interés: El campamento tendrá lugar en Sevilla la Nueva, cerca de Brunete, en La Comunidad de Madrid. En unas instalaciones campamentales con capacidad para más de 100 personas.

La matrícula para este curso será de 244 € con todos los gastos incluidos. En cualquier caso, el dinero nunca es un impedimento en nuestras actividades y cualquier situación concreta puede ser planteada para que encontremos una solución. Ponte en contacto con Carolina o Marta (Cáritas) o con Felipe antes del 17 de mayo.





Actividades Parroquiales

Experimentamos muchas venidas del Espíritu Santo durante nuestra vida. Las más fuertes son cuando recibimos los sacramentos. Por medio de cada sacramento el "artífice de nuestra santificación", el Espíritu Santo, va acabando su gran obra en nosotros, nuestra transformación en Cristo. Por eso, meditar y celebrar Pentecostés es un acontecimiento nuclear para la comunidad parroquial que te ofrece esta posibilidad el próximo sábado.



COMUNICADOS



Tenemos varios comunicados: (1) en la web está toda la información del Campamento Parroquial; si alguno quiere participar en la preparación, nos juntaremos este domingo 12, a las 18 h. en los salones; (2) El 15 de mayo, día de San Isidro, celebraremos las eucaristías en el Templo a las 9,30; 12,30 y 20,00 h.; (3) el viernes 17 de mayo, a las 18,30 h., continuamos con las inscripciones a Colonias; (4) El 18 de mayo tendremos el retiro de Pentecostés (a partir de las 5,30 h.) y la Vigilia (en la Capilla, a las 20,45 h.); (5) El 28 de ese mes, martes, hay una excursión a Guadalajara de un solo día. El precio es de 27 €, todo incluido. Quedan 12 plazas libres. El último plazo de inscripción es el día 19.

